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Verbale      

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 10 del mese di Settembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina 

Corrado in prima convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: Organizzazione Uffici Settore Ambiente. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45     

    

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 GERLANDO TERMINI Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A A   

4 NASO AGOSTINO Componente A A/P  Entra ore 15,51 

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A/P  Entra ore 15,47 

6 FATELLI ELISA Componente A P   

7 LOMBARDO LORENZO Componente A A/P  Entra ore 15,45 

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A/P  Entra ore 15,50 

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 16,15 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A D. Tucci  

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello  

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente P P   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 LO BIANCO ALFREDO Componente A A/P  Entra ore 15,47 

16 RUSSO GIUSEPPE Componente A P   

17 LUCIANO STEFANO Componente A A/P  Entra ore 15,47 

18 SANTORO DOMENICO Componente A P  Esce ore 16,25 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama in seconda 

convocazione alle ore 15,45 e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica di aver chiesto informazioni su richiesta del Commissario Giuseppe Policaro, 

all’Assessore Vincenzo Bruni dell’organizzazione del Settore Ambiente, dove al momento ne fanno 

parte solo l’Ing. Alfredo Santini e il DEC Geom. Giuseppe Marino.  

Interviene il Commissario Alfredo Lo Bianco che riferendosi al suo intervento in Consiglio 

Comunale, in cui fa presente la problematica e chiede delucidazioni riguardo le tubazioni del fosso 

“Cutura - La Badessa”, chiede copia del verbale della 2^ Commissione di giorno 04.09.2019 in cui 

c’è stato un suo intervento riguardo detto argomento, e se il verbale non è ancora trascritto, che si 

trascriva e si faccia firmare dal Presidente. 

Interviene il Commissario Domenico Santoro dicendo, che la Maggioranza conviene con loro di 

Minoranza sul fatto che alcuni punti delle Commissioni vengono interpretate come una continuità 

del Consiglio Comunale, quindi la Minoranza sta chiedendo da giorni di far utilizzare la Pec, che si 

risolva la situazione o chiederanno alla Maggioranza uno scatto di organizzazione, e che i Presidenti 

debbono avere l’O.d.G., altrimenti andranno dal Prefetto. 

Interviene il Presidente dicendo che stanno lavorando e hanno già chiesto di far avere una Pec a tutti 

i Commissari. 

Il Commissario Leoluca A. Curello rivolgendosi al Commissario Domenico Santoro chiede dov’è 

che hanno sbagliato, visto che dovrebbero andare dal Prefetto. 

Interviene il Commissario Loredana Pilegi dicendo che la Prefettura non si occupa di fatti locali, che 

è cambiata la legge, che si va in Prefettura soltanto se ci sono cose gravi all’interno del Comune. 

Continua il discorso passando ad altro argomento, propone riguardo Viale Accademie Vibonesi 

dove sa che esiste un’area pertinente al Comune, farla passare ad Orto Urbano, visto che detta zona  

 

 



è abitata anche da persone in difficoltà, che si potrebbe dedicare a detta area al Culto Religioso in 

modo che queste persone si possano dedicare alla cura del territorio stesso.  

Interviene il Presidente riservandosi di controllare sulle planimetrie con l’Assessore al ramo. 

Il Commissario Loredana Pilegi propone anche una casetta in legno in detta area, in cui si possono 

celebrare delle Messe. Aggiunge inoltre che i Commissari dovrebbero avere una Pec in quanto non 

tutti ce l’hanno. 

Il Commissario Giuseppe Cutrullà fa presente riguardo l’O.d.G., che lo può stabilire il Presidente. 

Il Commissario Danilo Tucci trova assurdo che si è persa un’ora di Commissione per discutere su 

un argomento che si è già discusso di fronte a una situazione critica Finanziaria del Comune, trova 

quindi assurdo che si faccia polemica su ragionamenti riguardo le Commissioni. 

Interviene il Commissario Lorenza Scrugli, e su detto argomento dice che vorrebbe fosse il 

Segretario Generale a individuare una linea comune per tutte le Commissioni.  

Il Presidente comunica che l’O.d.G. della prossima seduta di Commissione sarà la lettura dei verbali 

delle sedute precedenti.      

      

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 16,30 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.                            

             Il Presidente                                                                            Il Segretario verbalizzante    

  F.to Maria Carmosina Corrado                                                      F.to Saveria Nicolina Petrolo   


